



Entrevista / Blanca Alcalá Ruiz (Diputada – PRI)

“La verdad es que en lo que sí puedo coincidir con el Presidente es que preocupa y preocupa sobremanera y tendría que ocuparnos (inflación). Es evidente que por un lado se trata de un fenómeno global, pero que también se tiene que ir reaccionando, considerando las propias características del país. El Banco de México, como ya lo observamos el día de ayer, hizo lo que le tocaba con la tasa de inflación, en este caso con el incremento de los 50 puntos, pero no es suficiente y no es suficiente porque incluso la hemos visto en los últimos días, el incremento por ejemplo en el peaje, el incremento del gas y esas cosas pues definitivamente le pegan al bolsillo de las familias”.

<https://drive.google.com/file/d/18wbNSQMHu3z9CO6sS6atyPjRqJBohROp/view>